



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 704
2 de diciembre de 2016**

La academia, un espacio para debatir sobre discapacidad

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la facultad de Ciencias Psicológicas organizó una mesa redonda con temas enfocados a la reivindicación de sus derechos de las personas con discapacidad. Esta mesa contó con la participación de docentes y representantes de instituciones gubernamentales que trabajan en función de las discapacidades.

A través de programas y proyectos de vinculación, la facultad ha emprendido investigaciones dirigidas a esta parte de la sociedad vulnerada que permitan la reconceptualización de la discapacidad y el reconocimiento de los derechos a la salud, educación, empleo, deporte, accesibilidad y atención especializada. Con estos resultados la academia pretende incidir en las decisiones sobre políticas públicas emprendidas por los gobiernos de turno.

Según Harold Munster, profesor de la facultad, “los psicólogos deben comprender el entorno social en el que desarrollan las personas con discapacidad, más allá de lo individual”, dijo al referirse a los retos que enfrenta la academia entorno a la inclusión de este sector poblacional.

Entre los proyectos que mantiene la facultad podemos puntualizar: la atención integral a niños y niñas de 16 unidades educativas; tratamientos psicológicos en centros de salud, entre otros. Al evento asistieron estudiantes de los primeros semestres quienes debatieron con los ponentes sobre la forma en que la sociedad invisibiliza a la población con discapacidades. **J.G.**

